



Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 08. September 2009

Vorlagen-Nr. 09-F-01-0081

**Geschäftsstelle des Seniorenbeirats  
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 01.09.2009 -**

Laut Medienberichten soll die Geschäftsstelle des Seniorenbeirates als Zwischenlösung vom derzeitigen Standort (Gesundheitsamt, Dotzheimer Straße) in das Schenk'sche Haus in der Friedrichstraße verlegt werden.

*Der Ausschuss möge daher beschließen:*

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welche Räumlichkeiten im so genannten Schenk'schen Haus (ehemaliges 1. Polizeirevier in der Friedrichstraße) für den Seniorenbeirat vorgesehen sind und wann diese bezugsfertig sein werden.

Gleichfalls möge der Magistrat erläutern, wie lange die Geschäftsstelle dort untergebracht wird und was die Herstellung der Räumlichkeiten samt Barrierefreiheit kosten wird.

---

**Beschluss Nr. 0059**

Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 01.09.2009 betr.

Geschäftsstelle des Seniorenbeirates

wird angenommen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2009

Spallek  
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .09.2009

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Thiels  
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .09.2009

1. Dezernat I  
mit der Bitte um weitere Veranlassung
2. Abdruck:  
Dezernat VI und III  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller  
Oberbürgermeister